



横山市長に表彰を報告（中央 須田和夫会長）



昨年植樹した場所への追肥の様子（6月11日）

### 地域環境保全功労者表彰

～鳥海山にブナを植える会が環境大臣表彰～

6月8日、鳥海山にブナを植える会（会長：須田和夫氏）が、平成6年から鳥海山麓のブナの再生を目指し尽力している活動が評価され、地域環境保全功労者表彰を受けました。

会では、これまで通算38,070本の植樹をしてきたほか、育林の日を設けており、受賞後の6月11日には会員約20人が集まり、鳥海山3合目の靈峰地区付近で下刈りや追肥などのアフターフォローを行いました。

須田会長は「100年続けようと始めた活動。地元にとどまらず多くの方々から理解と支援を頂きながら20年以上歩んでくる事が出来ました」と語ってくれました。



民放アナウンサーと「森を守るぞ～！」（6月11日）

▽ ②川勝彩音 (院内)	▽ 走り幅跳び ①土田莉瑠 (上郷) 1m 25	▽ 走り高跳び ③樽谷奏音 (平沢) 80mハーダル ▽ 4年100m	▽ ①三船さくら (平沢) 16秒 20	▽ ②ソフトボール投げ ①阿部流音 (金浦) ▽ 走り幅跳び ②熊谷豪大 (平沢) ▽ 1000m	▽ ①上田賢太 (平沢) 3分19秒 31	▽ 400mリレー ①院内 半田陸 ▽ 1000m	▽ ①工藤璃貴 (平沢) 14秒 30	▽ 80mハードル ①伊藤翔真 (平沢) 14秒 16	▽ 6年100m ①半田陸 (院内) 14秒 21	▽ 5年100m ②佐藤快斗 (平沢) 15秒 21	▽ 4年100m ④年100m	
・3位以上を掲載 ・記録は1位のみ記載 ・丸数字は順位												

第70回本荘由利小学校陸上競技大会  
6月4日／水林陸上競技場

にかほ市水防工法競技大会  
6月4日／白雪川堤防（立居地）

第27回秋田県ラージボール卓球選手権大会  
5月21日～22日／美郷町

にかほ市水防工法競技大会  
6月4日／白雪川堤防（立居地）

第10回にかほ市民ソフトバレー  
ボーリング大会  
5月29日／象潟体育館

第3位	第2位	優勝
MORIOHARA	Abande	LOVE&PEACE

第3位	第2位	優勝
佐藤壽男 (下新町)	早川鈴子 (新町1区)	工藤栄子 (下荒屋)

第3位	第2位	優勝
工藤栄子 (下荒屋)	佐々木武 (下荒屋)	工藤栄子 (下荒屋)

第3位	第2位	優勝
立居地・樋ノ口 (畠・桂坂)	第7分団第2部 (立居地・樋ノ口)	第1位 第7分団第3部 1班（百目木） 2・3班

### 交通安全ベスト等の寄贈

～JA秋田しんせい農協より市内小学校へ～

6月2日、JA秋田しんせい農業協同組合の地域貢献活動の一環として、市内の小学校に交通安全ベストと帽子が贈呈されました。

JA秋田しんせい農業協同組合では交通事故のない地域づくりを目指して、毎年開催する交通安全教室のほか、過去には救急医療体制の維持と確保を目的として市消防本部へ高規格救急自動車を寄贈していただいたこともあります。

今回、寄贈を受けた交通安全ベスト等については学校やPTAでの啓蒙活動で使わせていただきます。



斎藤教育長とJA秋田しんせい農協佐藤常務理事

### 命の大切さと思いやりの心を育む

～上浜小学校・「人権の花」運動～

6月9日、上浜小学校で「人権の花」運動が行われ、全校児童による花植作業が行われました。

この運動は、みんなで一緒に花を育てる通じて、命の大切さを知り、協力し合うことや思いやりの心を育んでもらうことなどを目的に実施されています。

植栽式では、校長先生と人権擁護委員協議会会長から人権についてのお話を聞いた後に、グループごとに協力し合って花の苗を植えていました。

児童たちは仲良く水をあげ、花と笑顔でいっぱいの学校になることを願っていました。



### 正しい伝承と更なる普及を目指し

～第21回秋田草刈唄全国大会inにかほ～

6月18日、仁賀保勤労青少年ホームで「第21回秋田草刈唄全国大会inにかほ」が開催され、県内外から124人が出場し、大賞・高齢・年少の3部門に分かれ日頃の練習の成果を披露しました。

大賞の部に出場した56人の中から、見事に高橋さとみさん（由利本荘市）が優勝を飾りました。高橋さんは「信じられない。一生かかる優勝は無理だと思っていた。関係者の方々に感謝したい」と語り、涙ぐみながらも力強い歌声で大会のフィナーレを飾り、盛会裏に閉幕しました。



喜びに満ちた歌声で (大賞の部優勝者: 高橋さん)